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Correio de Itapecerica
Embu das Artes

Quero reforçar aqui meu 
compromisso com a causa 
animal. Como Vereadora, tenho 
atuado para construir parceri-
as e desenvolver políticas 
públicas efetivas em defesa 
dos animais. Logo teremos 
resultados concretos em 
benefício dos nossos melhores 
amigos. 

A Associação M.A.I.S., da 
qual sou voluntária, vai realizar 
m a i s  u m a  C a m p a n h a  d e 
Castração, dias 6 e 7 de novem-
bro, no Santa Júlia. Com a 
dedicação dos integrantes da 
entidade e parceria de profissi-
onais veterinários, as cirurgias 
são  o ferec idas  a  preços 
populares, apenas para bancar 
os custos.

Vereadora Irmã Rose
O Carinho de Sempre!

Irmã Rose conquista R$ 500 mil
para a Saúde de Itapecerica através
do Deputado Cezinha de Madureira

O  D e p u t a d o  a t e n d e u 
pedido da Vereadora e destinou 

A Vereadora Irmã Rose se 
encontrou com o Deputado 
Federal Cezinha de Madureira na 
manhã da última segunda-feira, 
dia 25 de outubro, para concreti-
zar uma ótima notícia para a 
cidade de Itapecerica da Serra.

uma emenda federal de R$ 500 
mil para a Saúde do município. O 
r e c u r s o  j á  e s t á  n o  F u n d o 
Municipal de Saúde e será muito 
importante para trazer melhorias 
no atendimento à população na 
área da Atenção Básica.

“Quando decidi entrar para 
a política, o objetivo era poder 

fazer a diferença para nosso 
povo. Uma conquista deste 
tamanho mostra que estamos no 
caminho certo. Tenho certeza que 
a parceria com o Deputado 
Federal Cezinha renderá muitos 
outros frutos para nossa cidade. 
C o n t e m  s e m p r e  c o m i g o ” , 
destacou Irmã Rose.

Dr. Nakano realiza evento de homenagem
para servidores da Educação

O secretário de Educação, 
Márcio Bezerra, fez a abertura e 
convidou o prefeito Dr. Francisco 
Nakano e o vice-prefeito Rafael 
de Oliveira para fazerem parte da 
solenidade.  “Hoje  es tamos 
escrevendo uma parte da história 

A Secretaria Municipal de 
Educação realizou nos dias 19 e 
20 de outubro, o evento “Eu Faço 
Par te  Dessa  His tór ia” ,  em 
c o m e m o r a ç ã o  a o  D i a  d o 
Professor (15/10) e ao Dia do 
Servidor Público (28/10), na 
Casa de Shows Na Montanha. 

que já foi iniciada por diversas 
pessoas. Muito obrigado a todos 
pelo trabalho e fortalecimento da 
Educação de Itapecerica da 
Serra”, discursou o secretário.

“Estamos passando por um 
momento muito difícil com a 
pandemia, que exige mobilização 
dos professores e alunos. A 
A d m i n i s t r a ç ã o  M u n i c i p a l 
reconhece o empenho e a atuação 
de todos vocês. Muito obrigado”, 
declarou o prefeito aos profissio-
nais da Educação, homenageados 
com a solenidade.

O evento contou com a 
participação de todos os funcio-
nários que atuam nas escolas da 
Educação Infantil, Educação 
Especial, Ensino Fundamental, 
O S C  e  D e p a r t a m e n t o s  d a 
Secretaria de Educação, além dos 
secretários da atual administra-
ção, vereadores e demais servido-
res municipais.

A programação contou com 
a apresentação musical do Grupo 
Badu laque  e  uma  pa le s t r a 
motivacional  da professora 
Katarine Jordão.

Taboão da Serra adere
ao programa Município

Laço Amarelo 

Para o prefeito Aprígio, 
educar é a melhor forma de salvar 
vidas no trânsito. “Temos quase 300 
mil habitantes em Taboão da Serra 
e,  segundo o Ministério da 
Infraestrutura, mais de 140 mil 
veículos emplacados aqui na 
cidade. É praticamente um veículo 
para cada dois habitantes”, expli-
cou. “Pela proximidade à capital 
paulista e por ser cortado pela BR-
116, nosso município possuí um 
tráfego intenso. Sendo assim é 
primordial investir em segurança 
viária, mas principalmente consci-
entizar pedestres, motoristas, 
ciclistas, motociclistas, toda a 
população, para que sigam as leis de 
trânsito. Acidentes viários não 
podem ser tolerados. Agir com 
responsabilidade no trânsito é um 
dever de todos, só assim poupare-
mos vidas”, destacou.

Com o convênio firmado, 

A Prefeitura de Taboão da 
Serra quer zerar o número de 
acidentes em vias da cidade. Por 
i s s o ,  a d e r i u  a o  p r o g r a m a 
Município Laço Amarelo, do 
O b s e r v a t ó r i o  N a c i o n a l  d e 
Segurança Viária. A ideia é evitar 
acidentes, hospitalizações e até 
mortes através de um programa de 
educação  pe rmanen te  pa ra 
conscientizar a população.

Taboão da Serra passa a ter acesso 
ao Sistema de Observação, 
Monitoramento e Ação, o SOMA, 
para análise geográfica e estatísti-
ca sobre acidentes viários. A 
plataforma ajuda a identificar as 
raízes dos problemas de forma a 
poupar tempo, dinheiro e princi-
palmente vidas.

De acordo com o secretário 
de Transportes e Mobilidade 
Urbana, José Vanderlei Santos, 
neste primeiro momento, as redes 
sociais serão o principal meio de 
comunicação com os moradores. 
“Temos diversos projetos para 
garantir a segurança viária e 
preservar vidas no trânsito. Um 
deles, que implantaremos neste 
mês, será o desenvolvimento de 
campanhas nas redes sociais para 
conscientizar a população. Cada 
mês será abordado um assunto 
diferente e toda semana faremos um 
post sobre educação viária abordan-
do o tema central”, explica.

Neste mês de outubro a 
temática será “Da teoria à prática”. 
A ideia é lembrar regras básicas de 
condução que foram aprendidas 
nas aulas teóricas e práticas nas 
a u t o e s c o l a s  e  C e n t r o s  d e 
Formação de Condutores (CFCs), 
mas que nem sempre são seguidas 
pelos condutores no dia a dia.

Vereador Allan Dias segue
cobrando a troca da iluminação

tradicional por LED na cidade

O vereador Allan Dias 
segue na cobrança para a troca 
de Iluminação tradicional por 
LED em toda a cidade.

O Prefeito Dr Nakano 
vem atendendo diversos pedidos 
do vereador: Viela Esperança, 
Rua Adalberto Pereira Gomes, 
travessas da Est. das Caneleiras, 
Rua Joaquim Filomeno na 
região do Valo Velho são locais 
já beneficiados com as trocas por 
iluminação de Led.

Ruas da Chácara do Mel, 

Serra Linda, Região Crispim, 
Rua  Gumercindo A. Mathias 
Embu Mirim também já recebe-
ram o benefício, além de outros 
bairros que já estão sendo 
atendidos, a luta do Vereador é 
para que 100% do município 
esteja com iluminação de Led.

A iluminação de Led traz 
mais segurança, econômia e 
deixa o bairro muito mais 
agradável para a população local 
valorizando assim o lugar que 
habitamos.

Vereadora de Itapecerica da Serra garantiu emenda federal destinada pelo
Deputado para ser utilizada na Atenção Básica da Saúde do município
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